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La baja en la calificación de Pemex por parte de Fitch es un elemento que debe 
ser atendido: Alejandro Díaz de León 

 
 

 
JOSEFINA CLAUDIA HERRERA: Pide el Banco de México al gobierno federal reforzar, atender 
y subsanar la situación de Pemex. Alejandro Díaz de León, gobernador del banco central, 
afirmó que la baja en la calificación de Pemex por parte de Fitch es un elemento que debe 
ser atendido. Vamos a escuchar Alejandro Díaz.  
 
ALEJANDRO DIAZ DE LEON: El deterioro en la calificación soberana y crediticia de Pemex es 
un importante factor de riesgo que debe ser atendido dada la relevancia de Pemex para la 
economía, las finanzas públicas, el sistema financiero y considerando la reducción reciente 
en su calificación es necesario tener en mente y reforzar su calidad crediticia.  
 
Las instituciones de banca múltiple continúan mostrando niveles de capitalización y 
liquidez suficientes para hacer frente a posibles escenarios de estrés. No obstante, es 
importante destacar que en estos escenarios de estrés es muy difícil modelar posibles 
modalidades y el hecho de que concurran dos de estos escenarios de estrés nos da una idea 
de la capacidad de resiliencia de las instituciones, pero no debe tomarse como un elemento 
que dé excesiva confianza.  
 
 


